

Nikolausfeier im Seniorencenter Richard Böttger

Unsere Nikolausfeier war dieses Jahr wieder ein richtig schönes Erlebnis. Der Gemeinschaftsraum war gemütlich geschmückt, es duftete nach Plätzchen und alle kamen nach und nach zusammen. Bei Weihnachtsliedern und vielen Gesprächen kam schnell festliche Stimmung auf.

Der Besuch des Nikolaus' war natürlich das Highlight. Mit einem Lächeln und kleinen Geschenken brachte er jede Menge Freude mit. Die Bewohnerinnen und Bewohner waren sichtlich begeistert, manche erzählten sogar alte Nikolausgeschichten aus ihrer Kindheit.

Zum Abschluss saßen alle noch gemütlich beieinander und genossen den Nachmittag. Es war eine gelungene Feier, die allen ein bisschen Adventzauber beschert hat.

